

Kurz vor Ostern haben wir eine kleine Aktion vor der Kita Sonnenschein gestartet. Gemeinsam mit den Eltern und Kindern haben wir den Erzieher*innen einen sonnigen Ostergruß hinterlassen. Wir bedankten uns auf diese Weise für Ihre unermüdliche und tolle Arbeit in diesen herausfordernden Zeiten.

Wir sind begeistert über die entstandenen Kunstwerke der Kinder und freuen uns über die schönen Gespräche mit den Eltern.





In Vorfreude auf weiterer solcher Aktionen wünschen wir Ihnen einen doch hoffentlich ganz bald eintreffenden Frühling.

Liebe Grüße,

Marlen und Marleen vom Projekt K.E.K.S.